

avril 2014

Petzl

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Protection antichute](#)

D'un challenge à l'autre

Tenu à Marseille les 28 et 29 mars dernier, le Championnat de France 2014 des Cordistes, la compétition organisée par le Syndicat Français des Entreprises de Travaux en Hauteur (SFETH) et dont Petzl figure parmi les sponsors, s'est achevé sur la victoire de Antoine Quidoz (Hydrokarst). Champion de France pour la seconde fois, celui-ci a devancé au classement individuel Joël de Carvalho (Aplomb Evenement) et Ivan Muscat (hauteur & Sécurité) qui ont pris respectivement les 2e et 3e places. Du côté du classement par équipe, Aplomb Bâtiment fut sacrée Championne de France, un titre qui a permis à ses membres de remporter le voyage en Suède offert par Petzl pour participer au Petzl RopeTrip 2014.



Cette quatrième édition du Championnat de France des Cordistes fut

l'occasion pour l'entreprise de Crolles de lancer le « Petzl Climb Up Chrono », un nouveau défi alliant technique et vitesse qui a donné l'occasion aux cordistes de s'affronter au chronomètre dans une épreuve de montée/descente sur corde. Devant le succès remporté par ce nouveau challenge, le Petzl Climb Up Chrono figurera désormais parmi les épreuves des différents championnats de Cordistes à travers le monde et notamment parmi celles du Petzl Rope Trip.

Deuxième édition du Petzl Rope Trip

Tenu pour la première fois à Crolles en 2012, le challenge international d'accès sur corde imaginé par Petzl, le Rope Trip, fait escale en Suède pour sa deuxième édition. Il se tiendra à Uppsala du 29 au 31 mai 2014 où il réunira des équipes de trois cordistes venues de nombreux pays pour décrocher le trophée 2014 de la manifestation.